



2025年2月1日
尚徳福祉会未長こぐま保育園
うさぎぐみ担任

一年で最も寒い日が続くといわれる2月になりました。ですが、そんな寒い日でも外に出ると、元気いっぱい遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じます。

先日はお忙しい中、懇談会にご参加いただきありがとうございました。子どもたちの成長を伝え合い、共有できたことをとても嬉しく思います。そして残りの2か月、子どもたちが安心して進級していけるよう、丁寧に関わっていきたいと思います。



～ワクワクドキドキの生活発表会～



生活発表会に向けて、年明け頃からクラスでは劇の役決めや合奏の楽器決め等が始まりました。担任の中では、なんとなくどの担当も均等に人数が集まったらいいなあ……と思いながらも、話し合いで「〇〇の役やってみたい人～？」と立候補制を取ってみました。

普段の保育の中で、繰り返し絵本を見たり楽器遊びを楽しんだりする中で、どの子も自分の好きな物を見つけたようです！ほぼ全員の子が一択で挙手する姿にびっくり！そして1つの役に偏ることもなく平和に決まったことにもびっくり！

劇の中では自由に動物になりきったり、お友だちと一緒に台詞を言ったり歌ったりを楽しみながら進めています。合奏もリズム遊びをしながらお友だちと息を合わせて鳴らす事が楽しめたらいいなと思っています。子どもたちにとって、初めての生活発表会。“お父さん、お母さんに見てもらいたい！”“ちょっぴり恥ずかしい……”当日は色々な思いを大切にしながら行いたいと思います。どんな発表になるか当日までお楽しみに♡

大道具のてぶくろはみんなで塗ったよ

台詞を言うのはちょっぴり恥ずかしい♡

リズムがピッタリ合っていると楽しいね♪

～おねがい～

- ★週末には園庭靴や外あそび用上着の汚れ確認をお願いします。汚れている際は、お洗濯をお願いします。
- ★懇談会でお伝えした、3月クラス便りに載せる原稿のご協力をお願いします。用紙は後日配布させていただきます。